

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 18.02.21

<b>Anwesend:</b>	Nemo, Roman, Cloudy, Hubertus, Till, Vivian, Antonia, Ben, Erik, Jonathan, Hilario, Lennart
<b>Moderation:</b>	Cloudy
<b>Protokoll:</b>	Roman

### TO

**TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO**

**TOP 2: BuFaTa Termine etc**

**TOP 3: Zuständigkeiten Prüfungsausschuss**

**TOP 4: Zuständigkeit Prüfungsausschuss**

**TOP 5: Zuständigkeit Fakultäts-LSK**

**TOP 6: Erstitüten**

**TOP 7: Discord Server**

**TOP 8: Hausarbeiten Archiv**

**TOP 9: Feedbackrunde 17.02**

**TOP 10: Verhalten Profs im Institutsmoodle**

**TOP 11: InstRat 24.02**

**TOP 12: Austausch Bibi Stewart**

**TOP 13: Umfrage Wunschseminare**

**TOP 14: FRIV + Soziales in der Zukunft**

**TOP 15: Moderation + Protokoll nächste Sitzung**

## TOP und Thema

## Verantwortlich

### TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Das Protokoll der letzten Woche ist verabschiedet. Die TO wird vorgestellt

### TOP 2 BuFaTa Termine etc

Niemand von uns ist gerade aktiv: → Mails in das Archiv

Termine:

- AK ? 20.02 Besprechung des Ablaufs.
- AK Satzung 22.02. 18 Uhr: Klärung formaler Sachen
- Sekretariatstreffen 06.03

### TOP 3 Zuständigkeit Prüfungsausschuss

InstRat muss unseren Vorschlag nur bestätigen.

Wir müssen eine Person finden, die wir vorschlagen können. Idealerweise bis nächsten Mittwoch.

Hubertus meint er habe Lust.

Vorschlag an Rosefeldt schicken.

Nemo

### TOP 4 Fakultätsrat Zuständigkeit

Wer von uns ist aktuell im Fakultätsrat? Niemand, sondern es gibt nur NachrückerInnen. Wie kommen wir an die Informationen? Woran ist das Projekt gescheitert?

Hubertus kontaktiert die entsprechenden Leute.

Hubertus

### TOP 5 Fakultäts-LSK Zuständigkeit

Bei der Fakultäts-LSK nachfragen, was gerade Gegenstand innerhalb der LSK ist.

Hubertus nimmt in seiner Mail die Nachfrage nach Inhalt der LSK und Notwendigkeit einer studentischen Vertretung auf.

Hubertus

### TOP 6 Erstitüten

Inhalte der Erstitüten sind bis zum 20.02 zu bestellen.

Bei uns besteht keine Notwendigkeit aufgrund von Erstzahlen und Digitalsemester.

### TOP 7 Discord Server

Diana und Roman treffen sich Montag um 16 Uhr.

Wenn Leute Lust haben, können sie gerne noch dazu kommen.

## **TOP 8 Hausarbeiten Archiv**

Nemo spricht nächste Wochen im InstRat die Dozierenden nach Maßstäben für gute HA an. Evtl. können wir so die Verantwortung auch verteilen.

Nemo

## **TOP 9 Feedbackrunde 17.02**

Guter Eindruck generell. Auch wenn alles etwas unkonkret und biased war.

Mangel an Negativbeispielen innerhalb der Feedbackrunde.

Was ist die Verantwortlichkeit der FSI? Kritik an Rosefeldt, der die Verantwortung für Sozialkonzepte der FSI zugeschoben hat.

Einzelne Personen äußern sehr leidenschaftlich ihren Hass gegenüber Gruppenarbeiten.

Wir sammeln Feedback, um im InstRat Sorgen etc. der Studierenden vortragen zu können.

Studierendenfeedbackrunde vor nächstem InstRat veranstalten? Oder schriftliches Feedback sammeln?

→ Beides

### **Zoom-Meeting:**

Antonia bietet sich als Protokollantin für das Zoom-Meeting an.

Antonia

Lennart moderiert und organisiert. Über FSI-Account.

Lennart

Termin: Montag: 19 Uhr

Aufruf per Mail + Ankündigung IfP Moodle + WhatsApp (etc) - Gruppen.

Ben

### **Schriftliches Feedback:**

Aufforderung zusammen mit der Einladung zum Zoom-Meeting.

Sammeln über Mail/telegram/google-form

Cloudy/Antonia

Cloudy sammelt über Telegram,

Antonia erstellt google form.

Mail an Rosefeldt, dass Feedbackrunde durchaus ambivalent wahrgenommen wurde und wir noch zusätzliches Feedback sammeln, das wir evtl. dann auch im Institutsrat anbringen können.

Ben

## **TOP 10 Verhalten Profs im Institutsmoodle**

Im Instituts-Moodle kam es zu einer kuriosen Situation. Hubertus spricht das Diskussionsverhalten von Profs im Internet an. Evtl. etwas für nächste Sitzung

## **TOP 11 InstRat 24.02**

Lennart erstellt ein Etherpad im moodle mit Themen für den InstRat nächste Woche.

### **Top 12 Austausch Bibi Stewart**

Bibi Stewart wird im Institutsrat das Thema Gendersensible Sprache in Seminaren aufnehmen. Vivian hatte es auch am Mittwoch in der Feedbackrunde angesprochen und stieß auf positive Resonanz. Alles sehr erfreulich.

Vivian leitet Materialien von Till zur diskriminierungsfreien Lehre an Bibi Stewart weiter.

Vivian

### **TOP 13 Umfrage Wunschseminare**

Zweite Runde ist diesen Sonntag fertig. Wir sind gespannt auf die Ergebnisse.

Rohliste der Seminare wird danach auch noch rumgeschickt.

### **TOP 14 Zusammenfassung FRIV + Soziales in Zukunft.**

Ideensammlung der FRIV:

- Online Vernetzungsangebot → HU AG Connection

Vertagt auf nächste Woche.

### **TOP 15 Moderation + Protokoll nächste Sitzung**

Till schreibt Protokoll. Wenn er nicht arbeiten muss.

Hubertus macht gerne Moderation.